

Appui aux efforts visant à accroître la prospérité et la sécurité des Palestiniens

Le 17 juin 2013 - Le ministre des Affaires étrangères John Baird s'est rendu aujourd'hui en Cisjordanie, où il a annoncé l'octroi immédiat de la somme de 25 millions de dollars pour venir en aide aux Palestiniens.

« Le Canada souhaite un avenir meilleur et plus prometteur pour tous les Palestiniens, a déclaré le ministre Baird. Le moyen le plus rapide et le plus sûr de réaliser la promesse d'une prospérité et d'une sécurité accrues est de cesser de négocier sur les négociations et de revenir à la table sans conditions préalables. Cela a toujours été ma position et c'est ce que nous venons faire valoir ici aujourd'hui. »

Le ministre a annoncé l'octroi d'une nouvelle contribution à hauteur de 1,4 million de dollars destinée à aider le [Bureau du représentant du Quatuor](#) à s'acquitter de son mandat. Une autre contribution de 3,6 millions appuiera la réforme du système de sécurité entreprise par l'Autorité palestinienne ainsi que le renforcement de la primauté du droit en Cisjordanie.

Le ministre de la Coopération internationale, l'honorable Julian Fantino, a indiqué pour sa part qu'une somme supplémentaire de 20 millions de dollars en aide au développement viendra s'ajouter aux précédentes contributions canadiennes (300 millions sur cinq ans), permettant de répondre aux besoins urgents en alimentation et en soins de santé pendant que le Canada étudie la possibilité de financements futurs.

« Le Canada entend faciliter l'accès à la nourriture, à l'eau et au logement pour répondre aux besoins essentiels des Palestiniens les plus vulnérables par l'entremise de partenaires humanitaires reconnus, a ajouté le ministre Fantino. L'appui du Canada permettra de fournir en temps voulu des produits et des services essentiels aux personnes qui en ont le plus besoin. Le gouvernement du Canada continuera de suivre de près la situation humanitaire en Cisjordanie et dans la bande de Gaza. »

Un document d'information suit.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
Suivez-nous sur Twitter : [@MAECL_DFAIT](#)

Document d'information – Nouvelle aide humanitaire pour les Palestiniens en Cisjordanie et à Gaza

Le Canada répond aux appels lancés tous les ans par les organisations humanitaires internationales et canadiennes. Le gouvernement sait bien que le fait de subvenir aux besoins de sa famille est une source de dignité et que la prospérité et la sécurité sont inextricablement liés. Le nouveau financement annoncé aujourd'hui pour venir en aide à la population de la Cisjordanie et de Gaza fait suite à l'appel consolidé lancé par les Nations Unies en coordination avec un vaste éventail d'organisations non gouvernementales en vue de recueillir la somme de plus de 416 millions de dollars.

La somme de près de 20 millions de dollars en aide au développement annoncée aujourd'hui se répartit de la façon suivante :

CARE Canada, 2,5 millions de dollars

Amélioration de l'accès à la nourriture en Cisjordanie et à Gaza

Ce projet viendra en aide aux personnes qui peuvent gagner leur vie mais qui ne produisent pas suffisamment pour subvenir à leurs besoins, en leur distribuant des moutons, des poulets et du fourrage, et en leur fournissant des services vétérinaires afin d'améliorer leur accès à la nourriture.

Environ 1 500 familles bénéficieront cet accès amélioré à la nourriture.

Oxfam Québec, 3,5 millions de dollars

Amélioration des conditions de vie en Cisjordanie et à Gaza

Ce projet ciblera les personnes les plus marginalisées — les handicapés, les femmes chefs de famille, les personnes âgées et les plus démunis — afin de les aider à se procurer la nourriture dont elles ont besoin en accroissant leur production alimentaire, ce qui leur permettra d'augmenter les revenus qu'elles tirent de l'agriculture.

Les activités menées dans le cadre du projet aideront des familles extrêmement vulnérables à se procurer les aliments dont elles ont besoin et à améliorer leurs pratiques de culture, et comprendront des cliniques vétérinaires mobiles, la distribution de semis résistants à la sécheresse et la promotion de jardins potagers. Elles comprendront aussi l'emploi sécuritaire de pesticides et d'engrais, ainsi que l'utilisation efficace de ressources telles que l'eau.

Le but du projet est d'améliorer l'accès à la nourriture de jusqu'à 8 000 familles en Cisjordanie et à Gaza.

Programme alimentaire mondial des Nations Unies, 11 millions de dollars

Aide alimentaire aux Palestiniens non réfugiés en Cisjordanie et à Gaza

La contribution du Canada aidera le Programme alimentaire mondial (PAM) des Nations Unies à mettre en œuvre des activités rattachées à l'aide alimentaire d'urgence et à la distribution de bons alimentaires. Elle appuiera également la collaboration du PAM avec d'autres organismes pour assurer la coordination et le suivi des activités ainsi que la production de rapports relativement à la situation des Palestiniens non réfugiés en ce qui a trait à la sécurité alimentaire.

En 2013, le PAM s'attend à venir en aide à 205 000 Palestiniens non réfugiés à Gaza et à 260 000 autres en Cisjordanie.

Handicap International Canada, 945 000 dollars

Aide aux enfants handicapés à Gaza

Ce projet est axé sur la prestation de services de santé et de réadaptation essentiels aux enfants handicapés.

Les activités rattachées au projet comprennent la fourniture de dispositifs mobiles ou de prothèses aux enfants ayant des handicaps sévères. Des équipes de sensibilisation, formées d'une trentaine de professionnels, fourniront des services de réadaptation aux enfants à domicile, en travaillant en collaboration avec les familles et les patients pour assurer la prestation hebdomadaire de services de soutien technique et social.

Environ 3 030 enfants, dont environ la moitié sont des filles, bénéficieront des services de soins médicaux et de soins de santé.

Save the Children Canada, 1,4 million de dollars

Santé et protection des enfants à Gaza

Ce projet s'adressera aux enfants de Gaza les plus pauvres et les plus vulnérables, ainsi qu'à leurs familles, en leur accordant une aide à la santé et à la protection.

Les activités amélioreront l'accès des enfants ayant des besoins spéciaux aux soins de santé en leur assurant la prestation de services médicaux et en organisant des visites à domicile. La formation aux soins de santé et à la nutrition sera centrée sur les mères et leurs enfants. Un soutien dans le domaine de la protection sera fourni aux enfants les plus pauvres et à leurs familles, ainsi que des moyens de subsistance et des articles non alimentaires permettant de répondre à leurs besoins immédiats.

Quelque 8 600 enfants et leurs familles bénéficieront de ce projet.

Bureau des Nations Unies pour la coordination des affaires humanitaires, 500 000 dollars

Coordination humanitaire, suivi et production de rapports en Cisjordanie et à Gaza

La contribution du Canada aidera le Bureau des Nations Unies pour la coordination des affaires humanitaires à coordonner une intervention humanitaire efficace dans un environnement particulièrement complexe. En plus de coordonner l'appel consolidé, le Bureau assure également la coordination des projets humanitaires dans toute la Cisjordanie et la bande de Gaza, en assure le suivi et produit des rapports afférents.

Date de modification:
2013-06-17